

El Euskaltegi Municipal de Beasain abrió sus puertas el 1 de septiembre de 1987. Desde entonces más de 5.000 alumnos y alumnas han pasado por sus aulas, realizando una importante aportación en la enseñanza del euskara a nivel local y comarcal, así como, en general, en el campo de la euskaldunización y de la normalización del euskara.

El Euskaltegi Municipal de Beasain es una institución municipal, y, al tratarse de un servicio público, sus funciones son las siguientes: enseñanza del euskara a adultos/as, trabajo e impulso de la práctica de la lengua en diferentes ámbitos, y, para ello, ofrecer a los ciudadanos y ciudadanas la información necesaria así como los medios personales y de cualquier otro tipo necesarios.

Contamos para ello con los siguientes medios:

- Un grupo de profesores y profesoras profesional, preparado y comprometido.
- Un local e instalaciones adecuadas para sus funciones.
- Un seguimiento personalizado del proceso de adquisición de la lengua.
- Un proyecto curricular de centro basado en el marco común de referencia de las lenguas europeas y en el currículo de HABE.
- Diferentes opciones para el pago de la matrícula y ayudas.

- [beasaingo-udal-euskaltegia-ordenagailua](#)
- [beasaingo-udal-euskaltegia-ikasten](#)
- [beasaingo-udal-euskaltegia-ikaslea](#)
- [beasaingo-udal-euskaltegia-irakasten](#)